

Beathalter und Gorka holen Silber- und Bronzemedaille

Leichtathletik: Senioren des LFV Schutterwald erfolgreich

Heidenheim (cg). Am vergangenen Wochenende fanden in Heidenheim die baden-württembergischen Leichtathletik-Meisterschaften der Master (früher Seni-

oren) statt. Unter den zahlreichen Teilnehmern waren auch Konstantin Beathalter und Cornelius Gorka vom LFV Schutterwald. Beiden gelang der Sprung aufs Podest.

Konstantin Beathalter (M70) war in seiner Parade-disziplin Stabhochsprung mit einer überragenden Leistung erfolgreich. Mit übersprungenen 2,20 m wurde er baden-württembergischer Vizemeister. Auch Cornelius Gorka (M55) zeigte sich in einer guten Verfassung. Im Weitsprung kam er mit 4,36 m auf einen verdienten dritten Platz. Am Ende durfte sich das LFV-Duo über ihre beiden Medaillen und über ein Wiedersehen mit vielen alten Bekannten freuen.



Cornelius Gorka (l.) und Konstantin Beathalter konnten überzeugen.
Privatfoto